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クラブ誌

2023～2024年度

　昨年の7月、ZC に就任し早 1 年、藤井ガバ
ナーはじめキャビネットの皆様のご指導、そして
ゾーン内クラブの皆様の協力を得ながら責務を
果たすことができました。ガバナー公式訪問や
キャビネット会議、周年記念への出席、ゾーン 
内のクラブ訪問と各クラブ三役との諮問委員会
等、多くの仲間と出会い、話をする中でたくさん
の刺激を受け、大変充実した一年でした。
　ゾーン内の諮問委員会では、各クラブの 
三役とクラブの状況やクラブの抱える問題など
を話し合いました。どのクラブも会員増強には 

　336B 地区のYCE・国際関係・レオ委員になっ
て1 年となりましたが、コロナ禍の影響のため、
満足な活動をすることが出来ず申し訳なく思っ
ています。
　メイン事業の青少年交換事業については、
複合地区全体で取り組んでいるものですが、 
今期は全て中止、来期の冬以降の実施に向けて、
現在台湾に打診中とのことであります。
　今、世界では様々な場面で国と国との対立
が深まっています。このような時こそ、個々の
繋がりを大切にした草の根の活動が将来に 

苦慮しておりますが、336-B 地区アクティビティ
スローガン“「笑顔で奉仕」地域の為に！未来
のために！”、ガバナースローガン“「Challenge 
to Change」 変 化 への挑 戦！”をモットーに 
例会やアクティビティ等に工夫を凝らして努力
してきました。今後もこの1 年間の経験を活
かし、ライオニズムの高揚を図っていきたいと 
思っております。任期中お世話をいただいた 
全ての皆様に感謝申し上げ、退任のごあいさつ 
とさせていただきます。

向けて重要になってくると思います。その意味
で YCE 事業は、大変すばらしい取り組みで 
あると思います。引き続き、YCE 事業について 
皆様のご理解、ご協力をお願いします。
　私はこの1 年間、経験が浅いながら、地区 
委員としてキャビネット会議や7R-1Z、2Z のガバ
ナー公式訪問、諮問委員会に参加させていた
だきました。大変勉強になり、感謝しています。
この経験を今後に繋げていきたいと思います。
　この1 年本当にありがとうございました。

７R-1Z・ソーンチェアパーソン　Ｌ 福家 成夫

地区 YCE・国際関係・レオ委員　Ｌ 田中 利明

７R-1Zゾーン・チェアパーソン退任あいさつ

地区YCE・国際関係・レオ委員退任あいさつ
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　コロナ禍を経て先の見えない世の中に不安
を感じるのは私だけではないと思います。世界
が関わる規模の戦争が始まり、国家間の経済
格差は広がり、国内では少子高齢化と格差社
会の進行を止めるすべがありません。
　昨年 7月に会長に就任し、短かったような 
長かったような1 年が終了しようとしています。
年度当初に、「コロナ禍からの復活を期して、 
①アクティビティの 復 活、 ② 会 員 の 増 強、 
③例会の活性化、この3 点について特に力を
入れてゆきたいと思います。」と申し上げ、1 年
間の会の運営目標としてまいりました。
　「①アクティビティの復活」については、12
月に地域食堂ネットワークへの支援を計画し、
久々のクラブの新たな奉仕活動を実施すること

　幹事をお引き受けして、はや一年が経ちまし
た。諸先輩方並びにメンバーの皆様のたくさん
のご支援とご協力のもと、無事に任期を終える
ことができました。ありがとうございました。
　新型コロナウイルスの５類への移行とともに、
様々な行事が再開された一年でした。
　私たちの活動が、魅力あるものとして皆様の
心に響き、ささやかながら社会への貢献につな
がっていくことを願い、今後の活動もがんばりた
いと思います。

が出来ました。「③例会の活性化」については
計画委員会のご協力でアフターコロナに相応し
い例会運営を工夫して頂きました。「②会員の 
増強」については、皆様方にご協力を頂き 
ましたが残念なことに成就することが出来ず、
誠に申し訳なく思います。
　かつて日本は「最も成功した社会主義国だ。」
と言われたことがありました。その結果、社会
福祉施設などはかなり充足してきましたが、ライ
オンズクラブの社会奉仕の活動は、環境問題・ 
格差社会などまだまだ山積みです。会長の 
任は解かれても今後とも一会員としてクラブ
の発展に尽力してゆく所存ですので、宜しく 
お願い致します。

　そして、当クラブの最大の課題でもあります
「会員の増強」という目標の達成につながりま
すよう、メンバーの皆様と共に力を尽くしていき
たいと思います。
　最後になりましたが、若輩者の私を支え、一
緒にがんばってくださった皆様に、心からの感
謝を申し上げます。一年間本当にありがとうご
ざいました。

会長　Ｌ 木谷 清人

幹事　Ｌ 山田 俊一

会長退任あいさつ

幹事退任あいさつ
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日時 ： 2023年11月19日(土)・11月23日(木・祝) 
場所 ： 於 ヤマタスポーツパーク球技場
日時 ： 2023年12月2日（土） 
場所 ： 於 ヤマタスポーツパーク多目的

日時 ： 2023年11月23日(木・祝)
場所 ： 於 鳥取市武道館

日時 ： 2023年11月26日(日) 
場所 ： 於 イオン鳥取北店「全国防災キャラバン」

『第46回鳥取市サッカーフェスティバル大会』後援

『第51回鳥取市剣道大会兼吉川経家祭剣道大会』後援

日本ボーイスカウト鳥取連盟へ令和５年度活動支援金贈呈

クラブより�
令和5年度活動支援金を贈呈

鳥取市東部32チーム参加
クラブより開会式に出席、
サッカーボール6球（公認試合球）寄贈

【大会結果】�◇�優�勝�：KFC�A�
◇準優勝：世紀�
◇�3�位�：いなば/EVOLVE

予選

決勝

18団体�55チーム�160名参加
クラブより開会式に出席、
参加賞等記念品代を贈呈
　

◇小 学 生 の 部�：�一心館A　
◇中学生男子の部�：�鳥取東中・国府中チーム
◇中学生女子の部�：�面影剣道教室　
◇高校男子の部�：�鳥取城北高B
◇高校女子の部�：�鳥取城北高A

大会結果(優勝)
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　高校2年生の女の子が約3年かけて伸ばした髪の毛をヘア 
ドネーションしてくれました。
  “ヘアドネーション”は、小児がんや先天性の脱毛症、不慮の事故 
などで頭髪を失った子どものために、寄付された髪の毛でウィッグ
を作り無償で提供する活動です。鳥取久松ライオンズクラブでは、 
継続的にこの活動を支援しています。

日時 ：  2024年5月12日(日)   
10：30～12：00／13：30～16：00

場所 ： 於イオン鳥取北店

日時 ：  2023年10月22日(日)   
10：30～12：00／13：30～16：00

場所 ： 於イオン鳥取北店

日時 ： 2023年11月17日(金)

６LC合同アクティビティ 
『EM活性液活用事業 ～プール掃除～』

７R-1Z・６LC合同アクティビティ 『街頭献血』実施

ヘアドネーション

クラブより14名参加
受付総数43名�
献血できた方39名（15,600㏄）

クラブより13名参加
受付総数54名�
献血できた方48名（19,200㏄）

ご協力
ありがとう
ございました

日時 ： 2024年6月4日(火)  13：30～ 
場所 ： 於 日進小学校屋上プール

日進小学校5・6年生児童
クラブより5名参加
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　令和 6 年１月元旦年
明け早々に能登半島
に激震が走りました。
　全国の人々の目がテ
レビにくぎ付けになった
と思います。被災され

た皆様方にはお見舞い申し上げます。
　７R-１Zもゾーンチェアパーソンを中心に6 
ライオンズクラブが支援金の活動に動きました。 
2月4日カインズホーム鳥 取 店に集 合して募
金 活 動 を 行 いまし
た。 肌 寒 い 日で は
ありましたが 天 候は
よくまずまずの 来 客
の 動きだったように 
思います。クラブ毎に
別れ数か所の出入り
口に立ち募金のお願

　このたび、久松ライオンズクラブに入会させて頂く
ことになりました成瀬智也です。仕事は不動産鑑定
をしています。出身は静岡県でこれまで会社の転勤
で、東京、名古屋、静岡と異動してきました。
　４月２５日に入会式を終えましたが、諸先輩の皆
様に暖かく迎えていただき、心より御礼申し上げま
す。今後自分がどこまで社会貢献できるかわかりま
せんが、社会奉仕を通じて地域の発展に微力なが
ら貢献したいと思っております。ご指導、ご鞭撻の
程、よろしくお願い致します。

　鳥取久松ライオンズクラブに入会させていた 
だきありがとうございます。
　前任の津川がしっかり取り組んでいたと皆さま
からお聞きし、自分にそこまで出来るか不安では
ありますが、地域に根差した社会奉仕活動で、
地域社会に貢献していきたいと思います。仕事
柄、3 年くらいで転勤になるとは思いますが、津
川から受け取ったバトンを私の後任にも繋げられ
るよう、精一杯取り組んでいきます。

アラート・LCIF・青少年健全育成等委員長　Ｌ 福田 正美

７R-1Z・６LC合同能登半島地震被災者支援のための
街頭募金に参加して

鳥取久松ライオンズクラブに入会して

いの一声をあげました。買い物に来られた方も
いろいろで、入るときに募金される方、出るとき
にされる方、お釣りを入れられる方、子供さんに
お金を渡して入れてくれる人、驚いたのは1円
玉がびっしり詰まったビニール袋（２０㎝位）を
わざわざ持って来られた方も居られました。そ
の時は1円玉のずっしりとした重さを感じました。
毎年のように至る所で災害が起こっていますが
お互いに助け合う心の大切さを再認識させられ
ました。1日も早い復旧、復興を願っています。

L 成瀬 智也 （4/25入会） L 吉高 神尊  （5/9入会）
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鳥取久松ライオンズクラブ
鳥取市川端2丁目125 鳥取県不動産会館3F
☎（0857）23-6830　Fax（0857）23-4908
kyusholc@hal.ne.jp
木谷 清人
山田 俊一
秋山 光行
第２・第４木曜日  12:20～13:20
白兎会館　
鳥取市末広温泉町556  ☎（0857）23-1201

■
■
 
■
■
■
■
■
■

発 行
事 務 局
　 　 　
E - m a i l
会 長
幹 事
ＭＣ委員会委員長
例 会 日
例 会 場

あ  と  が   き
　現会長のリーダーシップのもと、この間、3名の若い新規加入者
を迎えることができ、加えて新年度に向けて、若くフレッシュな 
新会長・新幹事さんを中心に、アグレッシブな活動の展開を予感
させる体制が固まりました。
　今後は、皆でアイディアを持ち寄って、さらなるアクティビティの
創出に、頑張っていきましょう。
　そして、充実した楽しいクラブにして行けたらと思います。

（ＭＣ委員会委員長　L 秋山 光行）

Ｌ 橋本和憲

336-B地区 第70回地区年次大会に参加して

日時 ： 6月9日(日) 
場所 ： 於  旭国際浜村温泉ゴルフクラブ 

湖山コース

日時 ： 6月11日(火) 10：00～15：00 
場所 ： 於 L上杉邸

しろやまクラブ支部
ものづくり交流事業

　第 70回地区年次大会は、4月7日の記念ゴルフ大会に続き新装と
なった岡山芸術創造劇場ハレノワに於いて盛大に開催されました。
　当クラブからは代議員として会長 L 木谷と地区 YCE・国際関係・
レオ委員 L 田中、一般参加としてＬ福田と私の4 名が参加しました。
パティ・ヒル国際会長のテーマ「世界を変えよう」、藤井地区ガバナー
のスローガン「変化への挑戦」を受け、現状の確認・事業の実施
状況が発表され、いずれも採択されました。
　内容的には第一の懸案である会員増強について、メンバーを増やすだけでなく、いかに奉仕の担
い手を増やしていくか、奉仕を望んでいる人達が大きな鍵になるとのガバナーの考え方が発表されま

した。ガバナー自らが能登半島地震に3ヶ月の間 7回にわたり現地
に足を運んで炊き出しを行った復興支援への取り組み、また LCIF
の活動報告、全国各地のＬＣの活動報告を聞き、その精神と行動
力には敬意を表したいと思います。
議事については最後に次期役員の選出を行い、次回の大会開催
を祈念しての閉会となりました。

７R-1Z・６LC
親善チャリティゴルフ大会 『刺し子』

L荒川、L石田、L上杉、L小池、L山田�5名参加
【団体成績】�優 勝：鳥取いなばLC�

準優勝：鳥取LC�
� 3位 �：鳥取砂丘LC�
� 4位 �：鳥取中央LC�
� 5位 �：鳥取久松LC

【個人成績】入 賞：L荒川(第5位)
支部会員4名　
事務局�参加
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